
智行理财网
期货 身体反应(期货反应的是什么关系)

 一般的，能够在投机市场里纵横捭阖的都是敢于冒险、胆大妄为的家伙。但是风险
越大的市场，特别是期货、外汇等高杠杆交易市场里，胆小的价值非常高。当然，
这里存在一个悖论:胆小的人不太会进去风险市场，所以市场中胆大者比比皆是。

 人性是有共振的，对于期货市场行为的反应，胆大的人反应基本雷同，而小心谨慎
者则成为少数派，接近零和的交易市场中只有少数人是赚钱的。

 有机构调查发现，期货市场中女性特别少，但她们的总体盈利要好于男性，女人天
生特有的细致认真与小心谨慎就是咱们最好的优势。

 而风险市场中，大众总是错误的，只要市场构架没有根本改变，多数亏损少数盈利
永远都不会改变。我们应该努力把自己变得更胆小怯怯一些，少点冲动的勇气，做
个胆小鬼，做个少数派，期货的路才能越走越远。
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